



martes 28 de enero de 2014

El Alcalde de Antequera preside la inauguración de la nueva y remozada sede de la Asociación de Vecinos de El Carmen

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, los tenientes de alcalde Andrés Calvo y Ana Cebrián, y la concejal María Dolores Gómez presidieron el acto de inauguración oficial de la nueva sede de la Asociación de Vecinos de El Carmen, ubicada en el bajo del número 12 de la calle Río.



Dicho acto tuvo lugar en el mediodía de este domingo 26 de enero con la asistencia de una numerosa representación de los vecinos de este histórico barrio antequerano encabezados por el presidente de la asociación, José María Morón, y el tesorero de la misma, José Martín.

Tras las palabras del alcalde Manolo Barón, de la concejal María Dolores Gómez y del propio Presidente de la Asociación, el párroco de San Sebastián, padre Antonio Fernández, procedió a la bendición de estas nuevas instalaciones con las que este colectivo vecinal antequerano ganan en espacio y comodidad tras el desarrollo de unas obras de remodelación del inmueble en sí para las que han contado con la colaboración del Ayuntamiento de Antequera a través del Área de



Participación Ciudadana. El Alcalde felicitó a los integrantes de la asociación por la gran labor realizada a la hora de trasladar y mejorar la sede, emplazándoles a seguir trabajando día a día en beneficio de la ciudad como destacado colectivo vecinal integrante de la misma.